
３ 月 臨 時 教 育 委 員 会 会 議 録

１ 開 催 日 平成 27 年３月 24 日（火）

２ 開 催 場 所 新館８階教育委員室

３ 出席した委員 吉田委員長、坂元委員、廣岡委員、田渕教育長

４ 欠席した委員 森委員

５ 出席した職員 諏訪教育総務部長、松尾教育指導部長、

大西教育総務部次長、高田教育指導部次長、

日浦教育指導部参事、小林教育総務課長

６ 傍 聴 者 なし

７ 議 事 の 要 旨

○ 開 会 午後４時 00 分

○ 会議録署名委員指名のこと

吉田委員長、坂元委員に決定

○ 会議公開の可否決定のこと

協議事項１「事務局及び学校その他の教育機関の職員の異動について」及び協議事項２「訴

訟への対応について」は非公開とすることに決定

（協議事項）

１ 事務局及び学校その他の教育機関の職員の異動について

原案可決

（議事を非公開とする）

２ 訴訟への対応について

原案可決

（議事を非公開とする）



○ 教育総務部長諸報告

（１）平成 26 年度加古川市中学校給食懇話会 開催状況について

中学校給食の実施に向けた検討を進める上での参考意見を聞くため、「加古川市中学校

給食懇話会」を平成 26 年９月から５回開催した。

委 員 ： 弁当でできる食育と給食でできる食育は違わないと考えている。福利厚生

の観点から学校給食を実現することも重要だと考えるが、食育に対するポ

リシーをどう捉えるかについては今後検討する必要があると考える。

以上、１件について報告

○ 教育指導部長諸報告

（１）公民館の清掃業務委託に関する入札事務の誤りについて

平成 27 年３月 13 日に実施した指名競争入札において、予定価格を上回る価格で入札し

た業者を落札業者とする事務の誤りがあった。

委 員 ： ３月 13 日に担当者が気付き、業者に連絡しているが、この間上司への報

告はなかったのか。

事 務 局 ： 当日は直属の上司が忌引きであったこともあり、16 日にはじめて上司へ

の報告がなされた。

委 員 ： 関係業者へご迷惑をおかけしたことに加え、事務のあり方を組織として見

つめなおす必要があると考えたため、今回の件を公表するに至った。なお、

直属の上司を含む６名については厳重注意処分とした。

事 務 局 ： 他市では、予定価格を公表しているところもあるが、本市では予定価格は

非公表とし、より低価格での落札に向けた事務手順をとっている。

委 員 ： 今回のことを機に、チェック体制等を含め、これまでの事務を見直してほ

しい。なお、今回の件を公表したことについては、市民の立場からはあり

がたいと感じている。

委 員 ： ミスがあったこと自体よりも、その後の対応が問題であると考える。教育

に関する事務を扱う部署として、チームとしての連携が欠けていたことを

反省し、教育委員会が管轄しているすべての部署において今回のことを鑑

み、粛正につなげていってほしい。

以上、１件について報告

○ 閉 会 午後５時５分


